



Die Zeit für diesen Zug kommt bald: So fahren im Winter die Züge der MGB.



Zwei Schwergewichte aus dem letzten Jahrhundert: die Dampfwalzen.



Der Präsident Manuel Burkhalter ist zufrieden.



Auch die Dampftraktoren gehören zum Dampftreffen in Münsingen.

jeden Fahrer und jede Fahrerin. Auch die auf den Strassen fahrenden Dampfplaster- und -traktoren freuten sich an den vorbildlichen Bedingungen vor Ort.

Für die Freunde der Eisenbahnmodelle in den Spuren I und II waren schöne Dioramen oder Fahrstrecken zu bewundern. Als besonderen Leckerbissen zum 25-jährigen Bestehen des Vereins war unter dem Motto «Zeitreise DBA» eine interessante Präsentation über den Bau der Anlage in Münsingen zu sehen. Die alten 8-mm-Filme

stammen aus dem Archiv von Hans Zoss und wurden von Vereinsmitgliedern digitalisiert. Weitere Bilder der Ausstellung stammen von Charly Imhof, einem der verdienten Veteranen, die beim Bau dabei waren. Etwa zehn Kollegen haben diese Monstarbeit geleistet: einen Kilometer Gleise verlegt, Weichen gebaut, Brücken konstruiert und dazu noch einen Tunnel errichtet.

Alle vier Festtage wurden von sehr gutes Wetter begleitet. So konnten die kleinsten Besucherinnen und Besucher auch das

Dampfkarussell rege nutzen und die übrigen Besucher die überschaubare Zahl von Marktständen entdecken und eben: fahren, fahren, fahren.

Leider neigt sich die Dampfsaison im Psychiatriezentrum Münsingen mit diesem Fest bald dem Ende zu. Noch wartet die Chlouselfahrt 2019 auf die Fahrgäste, und danach wird bald auch der Fahrplan 2020 im Internet aufgeschaltet. Also dann: Bis bald auf www.dampfbahn-aaretal.ch oder noch besser in Münsingen selber.